

Protokolleintrag vom 16.06.2010

2005/289

**Postulat von Roger Bartholdi (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 13.07.2005:
Drogen-Schnelltests, Einsatz ausserhalb der Stadtpolizei**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Mauro Tuena (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4440/2005).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 43 gegen 74 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat